

2021年7月16日

静岡市長 田辺信宏 様

日本共産党静岡市議会議員団

団長 内田隆典

緑の党グリーンジャパン静岡県連

代表 松谷清

街づくり研究会

代表 天野正剛



### 桜ヶ丘病院の移転に関する要望書

日頃より、市民の安心安全、健康と福祉の向上に取り組む姿勢に敬意を表します。

さて、昨年12月、田辺市長はJCHOの尾身理事長と「桜ヶ丘病院を清水駅東口公園に移転する」基本協定書を締結しました。

桜ヶ丘病院の早期移転の必要性については私たちも十分理解をしているところです。しかし、移転場所を巡る当局の市民・議会への説明は決して十分とは言えません。市民はいまだに、なぜ津波浸水想定区域に桜ヶ丘病院を移転するのかを理解していません。また、ここにきて市が要望してきた救護病院の指定やヘリポートの設置について、JCHOが断ったとの報道がありました。

以上のことから、桜ヶ丘病院の移転計画は一度白紙に戻し、市民・議会の同意が得られる内容とするよう下記のとおり要望します。

#### 記

1. 市民説明を行い、計画の賛否を含め市民意向を把握してください。
2. 市民意向を元に移転計画の再検討をしてください。
3. 基本協定については再検討の結果に基づき、本市とJCHOの間で改めて協議してください。